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質問・発言できるようになりたい
し つ も ん は つ げ ん

創立150周年を迎えます○先輩たちの立派な姿
せんぱい り っ ぱ すがた そ う り つ しゅうねん む か

四中校区の「20歳を祝う集い」に出席させていただきました。スーツや着物を着た皆さんの先輩たち
よ んちゅう こ う く いわ つど しゅっせ き き もの き みな せんぱい

が集いに参加していました。須藤市長からのお祝いのメッセージ、武井区長会長様の祝辞、当時の輿
つど さ ん か す ど う し ちょう いわ たけ い く ちょうかいちょう さ ま しゅく じ と う じ こ し

水校長先生を始めとする恩師など祝福されていました。二十歳の先輩たちは大変落ち着いていて全体
みず こ う ちょうせんせい は じ おん し しゅく ふ く は た ち せんぱい たいへん お つ ぜんたい

的にとてもよい雰囲気の集いでした。代表者が、小中学校での生活は「かけがえのない瞬間の連続」で
て き ふん い き つど だいひょうし ゃ しょうちゅうがっ こ う せいかつ しゅんかん れんぞ く

を地域の方、家族や学校の職員など守ってくれた方々がいたと話してくれました。
ち い き かた か ぞ く がっ こ う しょくいん ま も かたがた はな

富丘小学校は、今年150周年を迎えます。学校がつくられてから、今年20歳を迎えた先輩たちを含め
と みおかしょうがっ こ う こ と し しゅうねん むか がっ こ う こ と し むか せんぱい ふ く

今日まで本校で多くの人々が学んできました。皆さんの御家族や御親戚でも富丘小の卒業生だという
き ょ う ほん こ う おお ひ と び と ま な みな ご か ぞ く ご し ん せ き と み おかしょう そつぎょうせい

人もいらっしゃるでしょう。「私も富丘小だったんだよ」と富丘小の卒業生であることに誇りをもって話して
ひ と わたし と みおかしょう と みおかしょう そつぎょうせい ほ こ はな

くださる地域の方がいらっしゃいます。
ち い き かた

○富士山学習発表会 自分の考えを発表できるようになるには
ふ じ さ ん が くしゅうはっぴょうかい じ ぶん かんが はっぴょう

１月末に富士宮市の富士山学習発表会が行われ、本校は四中会場で行われた発表会に児童会の
まつ ふ じ のみや し ふ じ さ ん が くしゅうはっぴょうかい おこな ほん こ う よ んちゅうかいじょう おこな はっぴょうかい じ ど う かい

代表６年山下さんと発表代表の４年生が参加しました。本校の発表は、「すみやすいまち富丘 ～わた
だいひょう ねんやま し た はっぴょうだいひょう ねんせい さ ん か ほん こ う はっぴょう と みおか

したちにできること～」として、けやき学習（総合的な学習）で学んだこと「福祉」について発表してくれま
が くしゅう そ う ご う て き が くしゅう ま な ふ く し はっぴょう

した。内容的には、みんなが幸せになるにはどうしたらいいかの追究でした。市のテーマ「問いを積み重
ない よ う て き し あ わ ついきゅう し と つ か さ

ねる」に近付くことができました。
ち か づ

発表後、天笠名誉教授（千葉大学）より、全市の児童・生徒に対し、さらによくするには「質問する力」
はっぴょう ご あ ま が さめい よ きょう じ ゅ ち ば だい が く ぜん し じ ど う せい と たい し つ も ん ちから

を付けたいとの御指導がありました。私たちも、全校児童760名で、「きいて伝える子」に近付けるように
つ ご し ど う わたし ぜん こ う じ ど う めい つた こ ちか づ

努力しています。具体的には、以前紹介しましたが、一つは、相手が聞いてほしいと思うことを質問する
ど りょく ぐ た い て き い ぜんしょうかい

ことです。また、以前も紹介した技が使えます。「比べる」という技では、自分の考えと比べて質問してみ
い ぜん しょうかい わざ つか く ら わざ じ ぶん かんが く ら し つ もん

ると様々な意見が言えると思います。また、「具体例を考える」では、発言した友達の内容の身近な具体
さ ま ざ ま い けん い おも ぐ たいれい かんが はつげん と も だ ち ない よ う み ぢか ぐ たい

例を考えてみて質問してみることもできるでしょう。授業で自分の意見を言えないで困っている人にはそ
れい かんが し つも ん じ ゅぎょう じ ぶん い けん い こ ま ひ と

のようなことにチャレンジしてほしいです。

２月の朝礼から 校長 植松宗一郎



１／2７（土）に富士山学習PartⅡ発表会が市内６会場で行わ富士山学習PartⅡ発表会
れました。富丘小は、6－4山下琳太郎さんを学校の代表として富士宮四中会場に参加

、 、 、 。し 富士宮三中 貴船 西小との小中での交流が行われました
本校はプレゼンテーション発表を行い、４年生が８名参加し

ました。けやき学習の時間を使って４年生は、福祉について追
。 「 」究活動を行ってきました 調べたことを すみやすいまち富丘

という題で発表しました。障害を持っている方の気持ちをする
ために車いすやアイマスクなどを使って体験したことや手話や
様々なところで使われている点字、盲導犬のことやパラスポー
ツのことなどを多くの人の前で堂々と発
表しました。最後に様々な方法を使って
みんなに伝えていくことで、障害を持っ

「 」ている方やお年寄りなど 誰にとっても
すみやすいまちづくりにしていきたいと
感想を述べました。

昨年度から話題となってい大谷翔平選手からのグローブが届きました
る大谷翔平選手からのグローブが富丘小学校にも届きました。今後、
2/7に委員会から全校にお披露目式を行いその後クラスごとに回して

。 、「 、いく予定です 大谷選手の手紙には 私たちの次の世代に夢を与え
勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球

こそが私が充実した人生を送る機会を与え
てくれたシンボルだからです 」とのメッセージ。
が添えられていました。今でも充実した人生を送
るために努力し続ける大谷選手のように、子供た
ちも夢をもち、それに向けてがんばる勇気をグロ
ーブから受け取って欲しいと思います。現在は正
面玄関に展示してありますので、御来校の際は、
是非御覧ください。

1/１２には、御参観、ま5年生引き継ぎ式に向けて 授業参観1/26に5年生は、引
た、徒歩での御来校ありがとうござき継ぎ式や送る会に向けての話し合い全体会を行い
いました。入れ換えもなく落ち着いました。5年生はどの子も、6年生から引き継ぎ、
て参観していただくことができるよ最上級生になるという気持ちで真剣に取り組んでい
うになりました。体育の授業参観もました。3学期は、次の学年の０学期とも言われ、
あり、様々な子供たちの様子を参観今年度のまとめや新年度に向けての意
できるように工夫していきます。こ欲を高めていきます。きっと来年度も
れからも富丘小の教育活動への御理立派に富丘小を引っ張って行ってくれ
解・御協力をお願いします。ると思います。

寒さが厳しい中ですが、冬だからこそできる活動もあります。
１年生は、牛乳パックに水を入れて外に置き、自然にできる氷を
作りました。３学期ならではの光景です。また、感染症対策で子
供たちの体力の低下が見られたため、今年度は体育の授業を通し
て走ったり、なわとびをしたりと子供たちの体力向上のための取
組を行ってきました。しかし、一度落ちてしまった体力は難しい
ため、来年度も基礎体力向上に取り組んでいきます。様々な活動
を通して体力を付けていって欲しいと思います。


